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交運労協政策推進議員懇談会総会を開催！ 
10月４日 12時より、衆議院第二議員会館地下１階第２会議室において、

「2016年政策推進議員懇談会」総会を開催した。三役・幹事・政策委員など

19名が出席するとともに、政策推進議員懇談会からは近藤昭一会長をはじめ衆

議院議員・参議院議員あわせて 12名が出席した。 

冒頭、相原久美子参議院

議員が司会にあたり、政策

推進議員懇談会会長の近

藤昭一衆議院議員が挨拶

を行い「日頃から、政策・

制度要求実現に向けた活

動に敬意を表すとともに、

先の参議院選挙でのご支

援に対し感謝申し上げる。

また、今後、予想される衆議院解散総選挙に向けてしっかりと闘っていきたい」

と述べた。続けて、交運労協を代表しての住野議長は「交運労協に対してのご

指導・ご協力に感謝したい。交通運輸産業においては労働者不足や安全対策の

課題など山積している。今後も政策推進議員懇談会の皆さんと連携を強化し学

習を重ね政策実現を目指していきたい」と挨拶を行った。 

髙松事務局長より、政策推進議員懇談会の活動報告、交運労協の活動および

取り組みについて提案、近藤会長からは国会情勢報告が行われた後、意見交換

がなされ、全自交・松永書記長より「ライドシェアについて」、サービス連合・

後藤会長より「民泊について」、ＪＲ総連・榎本委員長より「ＪＲ北海道の現

状」など意見・要望がなされた。また、藤田参議院議員からは、アメリカにお

けるＵＢＥＲ（ウーバー）の現状や問題点の報告がなされた。 

今期の役員体制を確認後、更なる連携強化を図り、勉強会等を開催し政策実

現に向け活動を進めることを確認し閉会した。        以 上 
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